

☆もうすぐ新年!!



♪ 年神様を招くといわれる門松

クリスマスが終わると、世の中は迎春ムード一色に。当駅でも『門松』が飾られ正月の準備が進行中。新春、ショップとレストラン風良里は2日から、直売所風の市は4日から営業を開始。

★令和6(2024)年も道の駅南国風良里をよろしく願いいたします

猫のしっぽ 招福。コロナ禍は一応の落ち着きを見せたものの、止まないロシアのウクライナ侵略、加えてガザ地区でのイスラエルとハマスの紛争勃発と懸念の多い今年。温暖化による史上最も暑く長い夏など地球環境の悪化も心配です。良いことといえば、MLB 大谷翔平選手の大活躍と今オフのドジャースとの超大型契約の話題位?。けれども日々は続くので、楽しい物事を探したいところ。

と違ってたら、いいもの見つけたゾ。中島みゆきさんの『地上の星』、某局番組のオープニングテーマとして知られる名曲だが、替え歌で抱腹絶倒のがある。家内にその友人が教えてくれたインスタ画像を見る(聴く)と超笑える。『高齢化』のあるある現実を歌い込んだ歌詞で、フレーズ毎に大爆笑。こういう歌はさだまささんの『雨やどり』以来かもしれない。『地上の星 替え歌』で検索するとあるヨ。笑う門には福来ると言われるので、皆様笑って良いお年をお迎え下さい。風猫子